
Discuten soluciones a la crisis del IPE sin los titulares de
Sefiplan y del instituto.

Por: Raymundo León. Diario de Xalapa. 21/08/2017

A Guillermo Moreno Chazzarini, secretario de Finanzas y Planeación, y a Hilario
Barcelata Chávez, se les invitó formalmente a asistir a la tercera reunión de análisis
de la situación del Instituto de Pensiones del Estado entre diputados y
representantes sindicales de los trabajadores al servicio del estado, pero se sabe
que el gobernador Miguel Ángel Yunes Linares, no les dio permiso de asistir a dicha
reunión, afirmó Daniela Griego Ceballos diputada presidente de la Comisión
Especial para Estudiar y Proponer Alternativas a la Problemática del Instituto de
Pensiones del Estado.

Refirió que la petición que hicieron los funcionarios para asistir a las mesas de
trabajo fue que la LXIV Legislatura debía enviarles invitaciones formales y que éstas
incluso se giraron a nombre de la presidenta de la mesa directiva, María Elisa
Manterola Sáinz, pero que se advierte que no tuvieron el permiso del gobernador
para asistir aunque era esencial su presencia.

“No solamente se les hizo el exhorto de asistir; los diputados dialogamos con los dos
funcionarios de manera personal, los fuimos a ver a la Sefiplan y al IPE y nosotros
mismos entregamos la documentación de parte; además, les dijimos les hicimos
saber los temas a discutir, pero ahora su ausencia es patente”, dijo la legisladora.
La diputada local por Morena refirió que de igual forma, los diputados integrantes de
la comisión legislativa dialogaron con el secretario de gobierno, Rogelio Franco
Castán, puesto que la presencia de los funcionarios mencionados en las mesas de
trabajo era sumamente importante. “Al no enviar siquiera un representante a las
mesas de discusión que se realizan refleja que no hubo autorización de Palacio de
Gobierno para que asistieran y eso se lamentable para nosotros y para los
trabajadores que prestan sus servicios al estado”, aseveró.

Daniela Griego Ceballos expresó que el interés de los legisladores de todas las
bancadas legislativas es coadyuvar a encontrar soluciones viales a la crítica
situación del IPE así como responder a las demandas sentidas de la población, que
en este caso tienen que ver con las pensiones en Veracruz y que impactan de
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manera social y económica a un sector importante de la ciudadanía.

“Es necesario aclarar que estamos comprometidos con la pensión de los
trabajadores y a escuchar las diferentes posiciones que en este caso se manifiestan
ante la problemática en mención. No tenemos tendencia hacia ningún grupo o
sindicato; sin embargo, estamos convencidos de que si se quiere construir una
propuesta de reforma legal y de funcionamiento del instituto que impacte en el corto
y mediano plazos es necesario hacerlo con bases democráticas a partir de acuerdos
de la mayoría de los involucrados sin imponer las visiones de un grupo, de una
organización, de un sindicato, de un partido, del propio gobierno del estado o de otro
actor interesado, es deseable que cualquier iniciativa que se presente cuente con el
respaldo mayoritario”, dijo.
LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.
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